

Info des Umweltbeauftragten

Bedauerlicherweise erhalten wir laufend Beschwerden über freilaufende Hunde und die Hinterlassenschaften der Vierbeiner.

Es ist nicht besonders angenehm wenn Bürgerinnen und Bürger beim Spazieren gehen oder beim Aufenthalt auf Wegen, Plätzen und in Grünanlagen mit den „Tretmienen“ Bekannschaft machen sowie für alle Haus- und Grundstücksbesitzer welche die Verschmutzungen oftmals selbst beseitigen müssen.

Ebenso ist dies für alle Mitarbeiter des städt. Bauhofes und der Gärtnerei oftmals nicht einfach die Pflege der Außenanlagen ohne Probleme durchführen zu können.

Daher richtet sich mein Appell heute an alle Hundehalter.

Führen sie Ihren Hund an der Leine, achten Sie darauf wo er das „Geschäft“ verrichtet und beseitigen Sie anschließend die Hinterlassenschaft mit einer mitgeführten Tüte. Diese gehört dann in die Restmülltonne.

Beachten Sie die Regeln nicht, stellt dies eine Ordnungswidrigkeit dar welche geahndet wird.

Bitte tragen Sie dazu bei das Gemeindegebiet sauber zu halten. Ihre Mitmenschen werden es Ihnen danken.

Mario Arndt
Umweltbeauftragter